

AGRUPACIÓN NACIONAL DE EMPLEADOS FISCALES Alameda 1603 Edificio Tucapel Jiménez A. Fundada el 5 de Mayo de 1943 Fono: 24490560

Mail: info@anef.cl http: www.anef.cl

POR UN MEJOR ESTADO PARA TODAS Y TODOS: ESTE 11 ABRIL VAMOS A PARO

El pasado 11 y 12 de enero la Central Unitaria de Trabajadores/as (CUT) celebró su XIII° Congreso Nacional Ordinario "José Luis Figueroa Jorquera", del cual fuimos parte con una importante delegación de dirigentes nacionales, regionales y de base. En este hito, nuestra Central levantó una plataforma de lucha político sindical, la que suscribimos, y que tendrá su máxima expresión en la convocatoria a un Paro Nacional Activo para el próximo 11 abril, llamado que hacemos nuestro.

Al igual que la CUT creemos que la jornada de paralización es fundamental para que el gobierno no olvide sus promesas de campaña, las que apoyamos, en particular las que tienen un espíritu transformador como la reforma de pensiones y un nuevo pacto fiscal que permita responder a las necesidades del pueblo. Además, es un profundo llamado de atención a la avanzada de la derecha y ultraderecha a que detengan su permanente boicot a nuestras demandas.

Somos las y los funcionarios públicos quienes estamos en la primera línea en cada catástrofe, en cada rincón de nuestro país, entregando solución y ayuda requerida. Por ello, las trabajadoras y trabajadores públicos insistimos en la necesidad de modernizar nuestro Estado para conquistar el Trabajo Decente, profundizar nuestros derechos laborales, vivir en espacios de trabajo libres de violencia y acosos, y seguir avanzando en gobierno digital. Pero, sobre todo, para defender una función pública que entregue un mejor servicio a la ciudadanía.

Desde la ANEF estamos luchando para que se hagan efectivas las 40 horas en el Sector Público, por el incentivo al retiro, la plena implementación del teletrabajo, por la carrera funcionaria y para que se respete nuestra firma como garantes en los protocolos de acuerdo. Son demandas que estamos seguros se podrán agilizar en la comprometida Mesa ANEF-Gobierno, instancia bilateral y sectorial que el propio presidente de la República, Gabriel Boric, aseguró su instalación el año pasado. Este 11 de abril es la oportunidad para que le recordemos sus promesas al Ejecutivo y que de una vez comencemos el trabajo de esta fundamental instancia de diálogo social como lo es la Mesa ANEF-Gobierno.

Porque queremos una democracia más participativa, porque reivindicamos una función pública moderna y acorde a las demandas del pueblo, porque deseamos un Estado democrático de derechos que fortalezca el aparato fiscal y sus servicios, porque decimos NO al chantaje de la derecha y ultraderecha; este 11 de abril nos sumamos al Paro Activo.

DIRECTORIO NACIONAL ANEF